



"Estoy muy contento", dice AMLO sobre designación de Ifigenia Martínez



AMLO recordó que Ifigenia Martínez fue directora de la Facultad de Economía de la UNAM.
© Cuartoscuro

"Estoy muy contento", manifestó el presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) luego de que se confirmó que **Ifigenia Martínez** presidirá la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**. En la mañana, resaltó que la maestra Ifigenia le colocará la **banda presidencial** a **Claudia Sheinbaum Pardo** en la sesión del 1 de octubre.

Destacó que Martínez, junto con **Porfirio Muñoz Ledo** y con el ingeniero **Cuauhtémoc Cárdenas**, fueron precursores del movimiento democrático.

"Es muy importante lo que resolvieron ayer los magistrados del **Tribunal Electoral**. Y acerca de lo que está sucediendo en las cámaras ahora, pues también me da muchísimo gusto. Imagínense, la maestra Ifigenia que es la que va a colocarle la banda a la primera mujer presidenta de México y que podamos vivir para contarlo", afirmó.

Manifestó que la maestra Ifigenia Martínez fue directora de la Facultad de Economía de los mejores tiempos de la **UNAM**.

"No en los tiempos de ahora, de la **Facultad de Economía**